

Alois Koch - Preis des Akademievereins Luzern zur Förderung der Kirchenmusik an der Hochschule Luzern Musik

Alle zwei Jahre verleiht der Akademieverein Luzern einen Preis an einen/eine Studierende(n) der Hochschule Luzern – Musik. Eine Vergabe muss aber nicht zwingend sein. Der Preis wird verliehen, sofern es die frei verwendbaren Mittel des Vereins erlauben.

Der Name des Preises ist zu Ehren des langjährigen Direktors der Akademie für Schul- und Kirchenmusik Luzern und des Rektors der Musikhochschule Luzern bzw. der Hochschule Luzern – Musik, Prof. Dr. Alois Koch.

Erstmalige Vergabe 2009

Kriterien: Voraussetzung ist ein Hochschulstudium Kirchenmusik an der Hochschule Luzern – Musik. Vergeben wird der Preis für eine herausragende Leistung

- a) während des Studiums oder
- b) anlässlich eines Diploms

Jury: Aufgrund eines Vorschlages der Abteilung Kirchenmusik entscheidet der Ausschuss des Akademievereins über die Vergabe des Preises.

Preissumme: max. Fr. 5'000.00.

Preisverleihung: Diese findet anlässlich eines Konzertes, Gottesdienstes, Orgel-vesper und/oder der Mitgliederversammlung des Akademievereins Luzern statt.

Zeitplan: Die Preisverleihung im Sommer 2009 anlässlich eines Diplomkonzertes oder im Herbst anlässlich eines gesonderten Konzertes.

Preisgeld: Wird aus dem Budget Fördermassnahmen des Akademievereins entnommen.

Vom Vorstand des Akademievereins an der Sitzung vom 21. Februar 2008 beschlossen; revidiert gemäss Vorstandsbeschluss vom 24. September 2009.
